



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

CAPACITACION. Dentro de sus estudios de capacitación agrícola, alumnos de la Escuela de Educación Especial de San Salvador, visitaron el centro demostrativo agropecuario de FOCCO en Zapotitán. Abajo, el agrónomo Danilo Flores (izquierda), imparte charlas demostrativas sobre crianza de conejos en el mismo centro.

Buzos salvadoreños investigan buques hundidos en el Pacífico

Dos jóvenes buzos salvadoreños, por su propio riesgo, investigan lugares en el mar Pacífico donde puedan estar hundidos buques piratas, con cajas fuertes llenas de joyas y piedras preciosas. Angel Ricardo Méndez Rosell y José Mauricio Panamá, con 10 y 5 años de buceo profesional, respectivamente, dedican los fines de semana a "husmear" en el fondo del mar, en todo el litoral salvadoreño, para investigar buques hundidos, fotografiarlos y tener la idea exacta de su ubica-

ción, para poder, en un futuro y con equipo especial, rescatar y

— Pasa a la página 8 —

2 de Junio iníciase admisión alumnos de Escuela de Policía

El 2 de junio se iniciarán los trámites de admisión de nuevos alumnos para la Escuela de la Policía Nacional, que funciona en Santa Tecla. Dicha escuela está instalada en el edificio-cuartel que antes ocupó el Centro de Instrucción de Transmisiones de la Fuerza Armada. Los nuevos alumnos llegarán a cubrir las plazas que dejan vacantes los jóvenes que, después de rendir los exámenes reglamentarios, reciben su título de agentes y pasan a prestar servicios regulares en las diversas unidades de la Policía Nacional.

Se informa que la dirección de aquel centro de enseñanza, con instrucciones de la superioridad, ha hecho formal llamamiento a quienes teniendo de 17 a 24 años

deseen incorporarse a esa escuela, en donde reciben preparación física e intelectual, base de la formación para un buen servidor de la comunidad.

En la secretaría de la escuela, se proporcionará a los interesados el formulario en que se especifican los requisitos de ingreso.

MAG dona material vegetativo para cultivo de piña a granja

Donativo de material vegetativo para el cultivo de la piña, hará el MAG para la granja demostrativa de Santa Cruz Analquito, población de Cuscatlán, cuyo patrimonio es el cultivo de ese fruto. El donativo consiste en 20 mil "cepas" (hijos de piña), que serán sembrados en sectores específicos de la mencionada granja, como primer ensayo frutal en ese sector. En esa granja se cultivarán otras variedades de frutas, bajo un sistema mixto para aprovechar las áreas de suelo, tratadas técnicamente con la asesoría del doctor Tse Scheng, experto de la ONU; del ingeniero Delfín Goitia E., director del proyecto de desarrollo forestal y ordenación de Cuencas Hidrográ-

cas, de la Dirección General de Recursos Naturales Renovables, del MAG; así como de técnicos de otras dependencias del referido ministerio.

La municipalidad de Santa Cruz Analquito, presidida por el alcalde Gerardo García recibió hace

— Pasa a la página 8 —

Unidad de acción en organismos estatales

Con el propósito de no interferir o duplicar acciones en la ejecución de obras de beneficio comunal, se reunieron funcionarios del INSAFI, Comercio Exterior, Acción Cívica Militar, FOCCO, INSAFOCOOP, Alcaldía Municipal, Gobernación, MAG y Educación.

Según se anunció durante la reunión, los organismos mencionados coordinarán sus actividades para evitar interferencias en sus respectivas labores o duplicidad de acciones. Asimismo, discutieron ampliamente los be-

neficios sociales, culturales y económicos en pro de las comunidades.

Funcionarios de FOCCO destacaron que para el mejor desarrollo y funcionamiento de las asociaciones de desarrollo comunal, cuya formación y protección se contemplan en la Ley de Fomento y Cooperación Comunal, éstas deben coordinar sus actividades con los distintos organismos de la jurisdicción, que tengan injerencia en los programas de mejoramiento comunitario.

De este modo, se dijo, FOCCO coordinará

— Pasa a la página 7 —

DE SANTA ANA TACA dona 2 pasajes a hermanos Quant Mañana entregarán

(Santa Ana). Dos pasajes aéreos ha obsequiado TACA Internacional a los hermanos Quant-Alfaro, para que viajen a Los Angeles, California, Estados Unidos.

— Pasa a la página 7 —

45 diversas rutas de buses atienden a 600 mil usuarios

Más de seiscientos mil usuarios del servicio del transporte público colectivo, son atendidos por cuarenta y cinco diversas rutas de buses, en su mayoría reforzadas, según lo dio a conocer la Dirección de Transportes. Al respecto, el director general, teniente coronel Salvador Beltrán, informó que aun cuando la población se ha incrementado aceleradamente a un promedio de 4.5, con base a estadísticas, el servicio de autobuses está dando cumplimiento a la demanda.

No obstante —agregó—, existen algunas zonas que debido a su escasa población, algunos empresarios rebajan el número de unidades para aumentar el servicio en barrios y colonias más popu-

losas, según lo estima la Dirección General de Transporte Terrestre para mejorar la atención al usuario.

Hay margen

— Pasa a la página 7 —



POLITICAS. Las políticas internacionales de El Salvador seguirán inalterables bajo el cargo del vicecanciller de RR. EE., Ricardo Guillermo Castaneda Cornejo.

331 mil Cols. en exoneración de pagos de cuota obligatoria

A más de 331 mil colones asciende la inversión del programa de becas denominadas exoneraciones del pago de la cuota anual obligatoria y subvenciones de 20 y 30 colones, durante el presente año. Informan que este sistema de ayuda económica —que realiza el Ministerio de Educación—, ha cubierto a cinco mil 81 estudiantes de bachillerato diversificado, que cursan estudios regulares en los 44 institutos nacionales que funcionan en el país.

Esta ayuda se lleva a cabo mediante la exención del pago de la cuota de estudios obligatoria. Asimismo, dijeron, el programa comprende también las subvenciones de 20 y 30 colones, que les hace en efectivo a los estudiantes que provienen de hogares de escasos recursos econo-

micos y que tienen excelente rendimiento académico. Esta prestación es exclusiva para los alumnos del área rural.

Indicaron que el Ministerio de Educación, a través del Departamento de Bienestar Estudiantil, con la finalidad de facilitar el acceso a la educación, proporciona estos tipos de ayuda económica.

— Pasa a la página 7 —

METAS DEL PLAN

- UN INCREMENTO DE 281 UNIDADES DEL SERVICIO URBANO CON RELACION A 1977

BUSES	1977	1982
	1257	1531

- UN INCREMENTO EN LA MOVILIZACION DE PASAJEROS DEL AREA URBANA DURANTE EL QUINQUENIO A TRAZO DEL 4% ANUAL

PASAJEROS	1977	1982
DIARIOS	600,000	765,500

- UN INCREMENTO DE LAS UNIDADES DEL SERVICIO INTERURBANO DEL 3% ANUAL TOTALIZANDO 246 UNIDADES ADICIONALES CON RESPECTO A 1977

BUSES	1977	1982
	1397	1643

600 MIL USUARIOS. Más de seiscientos mil usuarios del servicio de transporte público colectivo, son atendidos diariamente por cuarenta y cinco distintas rutas de buses totalmente reforzadas. El director de Transporte Terrestre, Tte. Cnel. Salva-

dor Beltrán, señala las metas trazadas en proporción a la demanda. Hay un margen para incorporar cien nuevas unidades, entre ellas veinticinco de reposición de buses en mal estado.

—Foto de LA PRENSA, por Flores G.